

Procédure d'évaluation en cours et en fin de formation

L'auto-école dispose d'outils très performants pour aujourd'hui pouvoir au mieux suivre l'évolution de la formation du candidat.

En ce qui concerne notre structure, cet outil est le logiciel développé par le fournisseur « Planète permis ».

Désormais les fiches de suivis sont rassemblées sur des fichiers cloud, chaque moniteur peut avoir exactement la progression et les objectifs à travailler ainsi que les axes d'améliorations à travailler.

De plus, le candidat peut lui aussi interagir avec sa fiche et possède les codes d'accès lui permettant de relire et faire lui-même le point sur sa formation.

Le moniteur a donc facilement la capacité à pouvoir faire des évaluations en cours et en fin de formation du candidat afin de vérifier son niveau.

Enfin , une examen blanc est réalisé en fin de formation afin de préparer l'élève à l'examen du permis de conduire.